

# Los regantes del Tajo-Segura exigen a Rajoy el mismo trato que a los del Ebro

El Gobierno aprueba el viernes ayudas por la riada mientras tiene cinco meses bloqueado el decreto de sequía

F. J. B. | 04.03.2015 | 01:26

El presidente del Sindicato Central del Trasvase Tajo-Segura (25.000 regantes en la provincia de Alicante), José Mará Claver, exigió ayer al Gobierno de Mariano Rajoy el mismo trato que el Ejecutivo va a dar a agricultores y ganaderos afectados por la riada del Ebro. Claver alertó de que el viernes el consejo de ministros aprobará ayudas extraordinarias para paliar los efectos catastróficos de las inundaciones, mientras que en Alicante y Murcia se lleva negociando 5 meses la aprobación de un decreto de sequía. No hay fecha para su aprobación porque, además, el propio decreto ha enfrentado a los agricultores tradicionales de la Vega Baja –los que captan agua del río– con los del trasvase. Ayer, el presidente de la Confederación del Segura, Miguel Ángel Ródenas pidió calma durante una visita a Orihuela para asistir al relevo del juez privativo de Aguas.



Los regantes del Tajo-Segura exigen a Rajoy el mismo trato que a los del Ebro

En cuanto a las diferencias de tramo del Gobierno con los agricultores de Aragón y los del Tajo-Segura, José María Claver señaló que «estamos hablando de dos situaciones catastróficas: en Aragón hay una inundación importante y aquí hay sequía. Hay comunidades de regantes que no tienen agua y otras con restricciones de cupos. Mientras en Aragón se pueden ver a ministros sobrevolar la zona de las inundaciones en helicóptero, aquí no viene nadie».

Claver recordó, por otro lado, que «llama la atención que el consejo de ministros vaya a aprobar este viernes un Decreto-Ley de medidas urgentes para Aragón donde probablemente habrá indemnizaciones y habrá de todo, cuando se trata de un documento legal que es mucho más difícil de sacar adelante que el decreto urgente de sequía, que los regantes llevamos cinco meses reclamando».

Los regantes reclaman las diversas posibilidades que puede utilizar la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) y el Ministerio de Agricultura de cara a facilitar el volumen de agua que necesitan. En caso contrario, los agricultores saldrán a la calle. Entre las alternativas figura tomar agua del embalse oriolano de La Pedrera, que embalsa 179 hm<sup>3</sup>, y es un agua está a disposición de la CHS, que en una situación de este tipo puede utilizarla.